

Abschied der Rechnungsprüfungskommission

Die Rechnungsprüfungskommission hat den Antrag des Gemeinderates über den Projektierungskredit und der Vorfinanzierung der Sanierung des Hallenbades geprüft.

Anlässlich der Urnenabstimmung vom 24.09.2017 hat das Stimmvolk dem Erhalt des Hallenbades zugestimmt.

Im Projektierungskredit in der Höhe von Fr. 690'000.00 ist die Durchführung einer Generalplanersubmission und eine Projektierung mit detailliertem Kostenvoranschlag enthalten.

Für das Projekt Hallenbad sollen 3 – 4 Steuerprozent in eine Spezialfinanzierung eingelegt werden.

Die Rechnungsprüfungskommission stellt der Gemeindeversammlung vom 18.06.2018 folgenden Antrag:

1. Der Für die Projektierung der Sanierung des Hallenbades wird zulasten der Investitionsrechnung ein Kredit von Fr. 690'000.- bewilligt.
2. Es wird eine Vorfinanzierung nach § 90 Abs. 2 des Gemeindegesetzes über Fr. 4'000'000.00 errichtet.

Bauma, 08. Mai 2018

Rechnungsprüfungskommission
Bauma

Der Präsident:

Die Aktuarin


Kurt Münger


Susanne Burkhalter